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TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol
Roberto Pasaribu kembali 'blusukan' ke Terminal Cargo untuk menyerap aspirasi
masyarakat di wilayah tersebut.



Tak ayal, kehadiran nahkoda Polresta Bandara Soetta beserta rombongan pada
Kamis (1/8) pagi tersebut memantik perhatian masyarakat yang berbondong-
bondong menghampiri Kapolresta.

Masyarakat yang didominasi dari kalangan pekerja tersebut terlihat silih berganti
menyampaikan aspirasi kepada Kapolresta, salah satunya terkait kondisi
kamtibmas jelang Pilkada serentak 2024.

Kapolresta menjelaskan bahwa situasi kamtibmas jelang Pilkada serentak 2024
di wilayah hukum Polda Metro Jaya khususnya Polresta Bandara Soetta dan
Provinsi Banten hingga saat ini berlangsung aman dan kondusif.

Namun demikian, pihaknya berharap peran serta masyarakat untuk bersama-
sama mensukseskan pelaksanaan pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak
tahun 2024 di Provinsi Banten, dengan tetap menyalurkan hak suaranya.

"Pilihan masyarakat pada Pilkada 2024 boleh berbeda, namun kami berharap
tetap junjung tinggi jiwa nasionalisme untuk menyongsong Indonesia Emas,"
pesan Roberto, saat merespons salah satu aspirasi masyarakat pada kegiatan
bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Selain itu, Roberto juga mengajak kepada seluruh elemen masyarakat untuk
bersama-sama meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhinneka
Tunggal Ika pada pelaksanaan Pilkada serentak 2024 khususnya di Provinsi
Banten.

"Kami mengimbau agar masyarakat tidak mudah terhasut berita hoaks demi
menghindari perpecahan, dan berperan serta membantu terciptanya stabilitas
keamanan di wilayah Bandara Soetta," imbau Roberto.

Di lain sisi, Roberto mengabarkan bahwa saat ini pihaknya telah menyediakan
fasilitas kesehatan yakni Klinik Pratama Polresta Bandara Soetta yang bisa
dimanfaatkan masyarakat untuk berobat maupun cek kesehatan.

Terakhir, alumnus Akademi Kepolisian tahun 2000 tersebut menegaskan bahwa
kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya tersebut merupakan
implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan
dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus
dilaksanakan," pungkas Roberto didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung
dan para pejabat utama serta perwira Polresta Bandara Soetta.

*Reaksi Masyarakat*

Bagus, salah satu pekerja ekspedisi mengapresiasi program Jumat Curhat yang
digelar oleh Polresta Bandara Soetta tersebut. Menurut dia, kegiatan itu sangat
bermanfaat bagi dirinya dan masyarakat.

Bagus mengungkapkan bahwa program Jumat Curhat tersebut sangat positif
lantaran dapat menciptakan dan meningkatkan komunikasi antara Polisi dengan
masyarakat di Bandara Soetta.



"Terima kasih kepada Bapak Kapolda Metro Jaya dan Polresta Bandara Soetta
yang telah merespons aspirasi kami. Semoga Polri semakin Presisi dan semakin
dicintai masyarakat," ucap Bagus didampingi rekan sejawatnya di lokasi kegiatan.


